

Chile inicia inmunización contra virus respiratorio sincicial con Nirsevimab

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, se trasladó este martes hasta el Hospital El Pino, en San Bernardo, para el inicio de la inmunización contra el virus respiratorio sincicial (VRS) en recién nacidos con el medicamento inyectable Nirsevimab. “Hoy día es un día histórico para nosotros, comenzamos con los primeros niños que han recibido la inmunización con Nirsevimab, el anticuerpo monoclonal que protege contra el VRS. Éste es la principal causa de hospitalizaciones y secuelas por virus respiratorios en menores de un año. Todos los que estamos acá (...) y en general la comunidad, las familias, saben lo que significa el virus sincicial durante cada invierno”, afirmó.